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Aos cinco dias do mês de novembro de dois mil e vinte, às dezenove horas, 5 
realizou-se por Skype a nona reunião ordinária da Coordenadoria de Pós-Graduação 6 
do ano de dois mil e vinte para tratar dos seguintes assuntos: 1) Homologação 7 

das solicitações de defesa para o mês de dezembro; 2) Padronização das Páginas 8 

dos PPGs; 3) Informações dos Laboratórios; 4) Processo Seletivo 2021; 5) 9 

Solenidade de Formatura para Mestres 2020; 6) Indicação de alunos para o Pós 10 

Doutorado; 7) Produção Científica do Programa; 8) Outros Assuntos. A reunião, 11 
presidida pelo Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Odontologia da 12 
UniEVANGÉLICA, Prof. Brunno Santos de Freitas Silva, estando presentes os 13 
seguintes membros da Coordenadoria: Profa. Priscilla Cardoso Lazari, Profa. Cyntia 14 
Rodrigues de Araújo Estrela, Profa. Fernanda Paula Yamamoto, Prof. Luís Vicente 15 
Franco de Oliveira, Profa. Carolina Cintra Gomes e Prof. Marco Aurélio de Carvalho. 16 
O Prof. Brunno cumprimentou a todos e iniciou falando sobre a primeira defesa do 17 
PPGO que teve a presença do reitor e foi muito boa. O colegiado homologou a 18 
solicitação de defesa das discentes Denise e Francielle. A coordenação stricto sensu 19 
solicitou que seja feita uma lista tríplice para que o reitor possa escolher a próxima 20 
coordenação do PPGO, o colegiado indicou prof. Brunno, prfa. Cyntia e prof. 21 
Orlando. Falou também sobre a padronização do site, colocar mais informações 22 
sobre os laboratórios, reduzir os cliques, muitos textos foram eliminados, pra colocar 23 
algo mais sintético, informações completas sobre o corpo docente, nova aba 24 
eventos, com as defesas e qualificações e também um histórico do programa. O 25 
processo seletivo 2021 terá um edital único, a prova de inglês não será mais no 26 
momento da seleção, o programa terá 12 meses para cobrar a proficiência. Vamos 27 
indicar o Centro de Línguas aos alunos para o aprimoramento no inglês. Precisamos 28 
pensar em estratégia de divulgação para captar os alunos nesse momento incerto, 29 
fazer uma boa captação agora para ficarem poucas vagas remanescentes. Prof. 30 
Brunno pediu o apoio dos docentes para cativar os egressos da UniEVANGÉLICA. 31 
Agradeceu pelas lives que estão sendo ótimas e pelo processo de divulgação dos 32 
artigos. Em fevereiro teremos uma solenidade para Mestres e Doutores, como se 33 
fosse uma outorga de grau. Nos foi solicitado a indicação de 01 aluno de pós-34 
doutorado, o cadastro será sem vínculo de bolsa, mas existe a possibilidade de 35 
bolsa. O supervisor precisa tem orientação de doutorado concluída. Profa. Cyntia irá 36 
pleitear a vaga para o Olavo  . Ele virá para nos ajudar nas diferentes áreas para 37 
produzirmos cada vez mais, vai estar a disposição de todos para desenvolver 38 
projetos paralelos. Prof. Brunno tem artigo de alto impacto com coautoria do Olavo. 39 
O estágio pós-doutoral será de 12 meses podendo ser prorrogado. Prof. Brunno 40 
comentou sobre a produção dos docentes, que já notou a mobilização dos docentes 41 
do programa e entende que não é fácil publica e muitas vezes não depende 42 
somente deles, agradeceu o empenho. Profa. Cyntia agradeceu a todos pelos 43 
eventos. Não tendo nada mais a tratar, Prof. Brunno agradeceu a todos e a reunião 44 
foi encerrada às 20h15min e foi lavrada a presente ata, que segue assinada pelos 45 
membros presentes. 46 


